

VBC gewinnt nicht gegen Pforzheim

Billard Club Viernheim: Nur 6:6-Unentschieden gegen das Tabellenschlusslicht

Viernheim. Am vierten Spieltag der Landesliga gab es für die Mannschaft des Viernheimer Billard Clubs ein Heimspiel. Als Gast konnte man die Billardfreunde aus Pforzheim begrüßen. Nach der knappen Heimniederlage gegen Stuttgart wollte man gegen das Tabellenschlusslicht aus Pforzheim unbedingt gewinnen. Doch sollte der Gegner auch nicht unterschätzt werden, da viele Niederlagen der Goldstädter knapper ausfielen, als dies der Tabellenplatz derzeit vermuten lässt.

Die Viernheimer Mannschaft ging mit folgender Aufstellung an den Start: Michael Ludwig, Uwe Winkler und Thomas Bau-

der. Nach der Hälfte der gespielten Partien hatte man die gleiche Ausgangssituation wie im Heimspiel eine Woche zuvor gegen Stuttgart. Man lag mit 2:4 Partiepunkten zurück und wollte das Ergebnis noch drehen.

Den Grundstein hierfür sollte, im Duell der Spitzenspieler, Ludwig gegen Zsolt legen. Ludwig startete sehr gut in die Partie. Seinem Gegner gelang zu diesem Zeitpunkt sehr wenig. Ludwig hatte das bessere Ende für sich und gewann zwei weitere Gewinnpunkte für das Viernheimer Team.

Diese Steilvorlage wollte Winkler gegen Krammer nutzen und mit einem Sieg das Punkte-



Kein Sieg beim Tabellenletzten: VBC schafft nur Remis. Bild: red

konto erhöhen. Er baute den zu Beginn erspielten Vorsprung kontinuierlich aus. Seine Gegnerin konnte nicht dagegenhalten und verlor die Partie gegen Winkler. Das Blatt hatte sich zu Gunsten der Heimmannschaft

gewendet. Der VBC lag vor der letzten Partie mit 6:4 in Führung. Ein Unentschieden war bereits sicher, ein Sieg noch machbar. Die letzte Partie lautete Bauder gegen den favorisierten Pforzheimer Augenstein. War etwa eine Überraschung möglich? Augenstein ging rasch in Führung. Bauder setzte eine größere Serie dagegen. Der Pforzheimer zeigte sich davon unbeeindruckt und punktete unentwegt. Der Viernheimer Spieler versuchte alles, um die Niederlage abzuwenden. Doch die größere Routine von Augenstein gab den Ausschlag, dass die letzten Gewinnpunkte auf das Pforzheimer

Konto gutgeschrieben wurden. Der Endstand der Begegnung lautete ein gerechtes 6:6 Unentschieden. Sicher hatte man sich im Vorfeld der Begegnung auf Seiten der Viernheimer Mannschaft einen Sieg erhofft, doch war man letztendlich mit dem Remis zufrieden. Für Pforzheim bedeutete der Punktgewinn keine Veränderung in der Tabelle. Man hält weiter die „Rote Laterne“ des Tabellenletzten in den Händen. Die Mannschaft des Viernheimer Billard Club verteidigte durch das Unentschieden seinen dritten Platz in der Landesligatabe.

Der Endstand der Begegnung lautete ein gerechtes 6:6 Unentschieden.

Für Pforzheim bedeutete der Punktgewinn keine Veränderung in der Tabelle. Man hält weiter die „Rote Laterne“ des Tabellenletzten in den Händen. Die Mannschaft des Viernheimer Billard Club verteidigte durch das Unentschieden seinen dritten Platz in der Landesligatabe.